

Registran sismo en Santiago de Cuba y Granma



Santiago de Cuba, 17 mayo (PL) La red de estaciones del Servicio Sismológico Nacional registró el séptimo terremoto perceptible del año a las 04:47 PM, hora local, con una magnitud de 4,6 y a cinco kilómetros de profundidad.

El movimiento telúrico tuvo su ubicación a 29 kilómetros al sur del municipio marino y montañoso de Guamá, en la franja costera sur-oriental, la más sismogénica en Cuba, y en las coordenadas 19.728 grados de latitud norte y 76.460 de longitud oeste.

Los reportes de perceptibilidad procedieron de esa zona y de los municipios santiagueros cabecera y Tercer Frente, así como de los de Bayamo y Bartolomé Masó, en la provincia oriental de Granma, sin daños humanos o materiales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/222967-registran-sismo-en-santiago-de-cuba-y-granma>



Radio Habana Cuba